

Vebego spendet 10.501 Euro an die Tafel

Deutschland

Wuppertal, 20. Januar 2026 – Mit einer besonderen Adventsaktion hat Vebego Deutschland erneut ein Zeichen für Solidarität gesetzt: Für jede richtige Antwort im digitalen Adventskalender spendete das Unternehmen einen Euro an die Tafel Deutschland. Dank des großen Engagements der Kunden, Mitarbeitenden und Partner, die mitgemacht haben, kamen so insgesamt 10.501 Euro zusammen.

„Die Tafeln leisten einen unverzichtbaren Beitrag für Menschen in schwierigen Lebenslagen. Gerade in wirtschaftlich angespannten Zeiten möchten wir diese Arbeit unterstützen“, sagt Ramon Maas, Managing Director.

Die Spende unterstreicht die Überzeugung der Vebego, dass echte Aufmerksamkeit für Menschen – Mitarbeitende, Kunden und die Gesellschaft – die beste Grundlage für nachhaltige Wirkung und geschäftlichen Erfolg ist und man gemeinsam einen positiven Beitrag leisten kann.

Über Vebego

Das Familienunternehmen Vebego wurde 1943 in den Niederlanden gegründet. Heute ist die Gruppe in den Kernländern Belgien, Deutschland, Schweiz, den Niederlanden sowie in Liechtenstein und Österreich aktiv. Mit einer Kollegschaft von rund 40.000 Beschäftigten in den Bereichen Facility Management, haustechnische Leistungen und Reinigungsdienste, Landschaftsgestaltung, Sicherheitsdienste sowie Healthcare arbeiten wir jeden Tag daran, ein besseres und angenehmeres Lebens- und Arbeitsumfeld zu schaffen.

In Deutschland sind rund 8.000 Mitarbeitende bei Vebego tätig. Damit das Talent jeder einzelnen Person genutzt wird, geben wir allen Beschäftigten die Möglichkeit, sich weiterzuentwickeln, und ermutigen sie auch dazu. Unsere Arbeit erledigen wir mit Sorgfalt und Genauigkeit, stets lösungsorientiert und engagiert. Diesen Ansatz bezeichnen wir als „Great work“. Gemeinsam stehen wir für einen bedeutsamen Impact.

Pressekontakt

Iris le Claire

Teamleitung Corporate Communication

Konsumstr. 45 / 42285 Wuppertal

T +49 202 9479-4395 / M +49 170 7624309

iris.leclaire@vebego.de / www.vebego.de